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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 21 / 2015 
11 de Novembro de 2015 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15:00 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de 

terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida antecedência. 

---------------------------------------------DISPONIBILIDADES----------------------------------------- ---- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 218, respeitante ao 

dia 10 de Novembro de 2015, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

190.160,05€ (cento e noventa mil, cento e sessenta euros e cinco cêntimos); Operações 

de Tesouraria: 50.853,71€ (cinquenta mil, oitocentos e cinquenta e três euros e setenta 

e um cêntimos). 

-------------------------------------------PINHAL MAIOR-----------------------------------------------------

ATUALIZAÇÃO DE VALORES – UTILIZAÇÃO TENDA E BANCAS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Pinhal Maior, Associação Desenvolvimento 

do Pinhal Interior Sul, datado de 2 de Novembro de 2015, no qual informa que, conforme 

deliberação do passado dia 2 de Outubro de 2015, os novos valores para a utilização da 

tenda e das bancas são os seguintes: 

- cada utilização da tenda – 150,00€ 

- cada banca – 15,00€ 

-----------------FIRMAÇÃO – CUSTOS MENSAIS DO CONSE RVATÓRIO DE MÚSICA 

DE MAÇÃO SUPORTADOS PELA CÂMARA-------------------- -------------------------------------

Presente ofício do Conservatório de Musica de Mação, Secção em Mação da 

Associação "Canto Firme", datado de 17 de Outubro de 2015 em que envia informação 

detalhada relativa aos custos mensais a suportar pela Câmara, referentes aos alunos 

matriculados para o ano lectivo de 2014/2015, bem como aos custos das deslocações 

dos professores deste Conservatório, num valor mensal de 2.740,00€. 
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A Câmara deliberou por unanimidade subsidiar o ensino da música pela FIRMAÇÃO - 

Conservatório de Música de Mação (Secção em Mação da Associação " Canto Firme"), 

através do pagamento a esta entidade de 2.740,00€ por mês, entre Setembro de 2015 e 

Junho de 2016 (inclusive). Este montante respeita ao subsídio da mensalidade paga 

pelos alunos matriculados (1240,00€) e ao pagamento das deslocações dos professores 

(1500,00 €). O montante referente aos alunos matriculados pode sofrer alteração se o 

número de matrículas se alterar. 

Mais deliberou aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

------------------------------------MOURA E ROLDÃO,  LDA.----------------------------------------------

PASSEIO PANDA TT 2015 – MAÇÃO 

Presente ofício de Moura e Roldão, Lda., datado de 30 de Outubro de 2015 no qual 

informa sobre realização do Passeio Panda TT 2015 – Mação, que se realizará no dia 21 

de Novembro de 2015. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio logístico necessário e oferecer 

aos participantes algumas lembranças promocionais do nosso concelho. 

------------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE ZIMBREIRA-----------------

PEDIDO DE APOIO 

Presente ofício da Associação Cultural e Recreativa de Zimbreira, datado de 22 de 

Outubro de 2015, no qual informam sobre aquisição de equipamento necessário, 

nomeadamente 15 tampos para mesas, 30 bancos e respectivos acessórios no valor de 

2.300,00€ e solicitam apoio da Câmara para a referida despesa. 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio à Associação Cultural e 

Recreativa de Zimbreira no valor de 1.150,00€ para apoio à despesa referida. 

---------PROCESSO DE ALIENAÇÃO EM HASTA PÚBLICA DE EUCALIPTOS-----------

RELATÓRIO 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o Relatório de mérito das propostas 

apresentadas no processo de alienação em hasta pública de eucaliptos, que fica anexo 

aos documentos da presente reunião, tendo sido atribuída a arrematação para a 

totalidade dos eucaliptos ao concorrente GRAZIMADEIRAS – Serração de Madeiras, 

Lda., pelo valor de 25,05€ a tonelada, acrescido do valor do IVA à taxa legal em vigor. 

------------------REGULAMENTO DAS PISCINAS MUNICIPA IS COBERTAS------------------ 

Foi presente proposta de Regulamento das Piscinas Municipais Cobertas, que fica 

anexo aos documentos da presente reunião. Após análise do documento e após 
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introdução de algumas pequenas alterações aceites unanimemente, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade. 

----------- AUTORIZAÇÃO PRÉVIA NO ÂMBITO DA LEI DOS  COMPROMISSOS---------- 

Considerando, por um lado, o disposto no art. 22º do Decreto-Lei n.º 197/99, de 8 de 

Junho, que determina que a abertura de procedimento relativo a despesas que deem 

lugar a encargo orçamental em mais de um ano económico ou em ano que não seja o 

da sua realização, designadamente, com a aquisição de serviços e bens através de 

locação com opção de compra, locação financeira, locação financeira, locação - venda 

ou compra a prestações com encargos, não pode ser efetivada sem prévia autorização 

da Assembleia Municipal, salvo quando:  

a) Resultem de planos ou programas plurianuais legalmente aprovados; 

b) Os seus encargos não excedam o limite de 99.759,58 euros, em cada um dos anos 

económicos seguintes ao da sua contração e o prazo de execução de três anos.  

Considerando, por outro lado, a alínea c) do n.º 1 do art. 6º da Lei n.º 8/12, de 21 de 

Fevereiro, que aprova as regras aplicáveis à assunção de compromissos e aos 

pagamentos em atraso, e que dispõe que a assunção de compromissos plurianuais, 

independentemente da sua forma jurídica, incluindo novos projetos de investimento ou a 

sua reprogramação, contratos de locação, acordos de cooperação técnica e financeira 

com os municípios e parcerias público- privadas, está sujeita, no que respeita às 

entidades da administração local, a autorização prévia da Assembleia Municipal. 

Considerando, que o art. 12º do Decreto-Lei n.º 127/12, de 21 de junho, veio 

regulamentar a citada lei dos compromissos, estabelecendo que a referida autorização 

prévia para a assunção de compromissos plurianuais poderá ser dada quando da 

aprovação dos documentos previsionais. 

Considerando que existe a necessidade de solicitar a referida autorização prévia à 

Assembleia Municipal, nos mesmos termos do disposto no art. 22º do Decreto-Lei n.º 

197/99, de 8 de Junho, dado que parte do citado normativo foi revogado pela lei dos 

compromissos (art. 13º da Lei n.º 8/12, de 21 de Fevereiro). 

Propõe-se, por motivos de simplificação e celeridade processuais, e procurando replicar 

uma solução idêntica à preconizada para as entidades do Setor Público Administrativo, 

que a Assembleia Municipal delibere, relativamente à Câmara Municipal, para que neste 

mandato: 
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Para os efeitos previstos na alínea c) do n.º 1 do art. 6.º da Lei n.º 8/12, de 21 de 

Fevereiro, emitir autorização prévia genérica favorável à assunção de compromissos 

plurianuais pela Câmara Municipal, nos casos seguintes: 

a) Resultem de projetos, ações ou de outra natureza constantes das Grandes Opções 

do Plano; 

b) Os seus encargos não excedam o limite de 99.759,58 € em cada um dos anos 

económicos seguintes ao da sua contração e o prazo de execução de três anos. 

2. A assunção de compromissos plurianuais a coberto da autorização prévia que ora se 

propõe, só poderá fazer-se quando, para além das condições previstas no número 

anterior, sejam respeitadas as regras e procedimentos previstos na Lei n.º 8/12, de 21 

de Fevereiro, e uma vez cumpridos os demais requisitos legais de execução de 

despesas. 

3. A Câmara Municipal poderá delegar no Presidente da Câmara Municipal a assunção 

de compromissos plurianuais, relativa a despesas de funcionamento de caráter 

continuado e repetitivo desde que previamente dotada a rubrica da despesa prevista 

no Orçamento, nos termos do n.º 1, até ao montante permitido por lei, no âmbito do 

regime de contratação pública. 

4. O regime de autorização ora proposto deverá aplicar-se à Câmara Municipal 

relativamente a todas as assunções de compromissos a assumir ou que tenham 

produzido efeitos a partir de 04 de dezembro de 2014. 

5. Em todas as sessões ordinárias da Assembleia Municipal deverá ser presente uma 

informação da qual constem os compromissos plurianuais assumidos, ao abrigo da 

autorização prévia genérica que ora se propõe.  

Foi deliberado aprovar por unanimidade e remeter o texto à Assembleia Municipal. 

------------------TABELA ANEXA AO REGULAMENTO DE AB ASTECIMENTO DE ÁGUA 

AO CONCELHO DE MAÇÃO------------------------------- ------------------------------------------------ 

Presente Tabela anexa ao Regulamento de Abastecimento de Água ao Concelho de 

Mação, que fica anexa aos documentos da presente reunião. 

O Sr. Presidente refere que, como era do conhecimento de todos, havia necessidade de 

se proceder a um ajustamento nos preços constantes desta tabela, que não era 

atualizada há já seis anos. Mais refere que todos os preços constantes da tabela foram 

atualizados e a sua entrada em vigor verificar-se-á em janeiro de 2016. 
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O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, em virtude de ter havido aumentos no custo da 

água que a Câmara compra sem que os mesmos se tenham vindo a refletir no preço da 

água aos munícipes, pelo que concorda com este aumento. 

A tabela apresentada foi aprovada por unanimidade. 

--------------CONCURSO PÚBLICO, POR LOTES, PARA PRE STAÇÃO DE SERVIÇOS 

DE TRANSPORTE DE ALUNOS, NO ANO LECTIVO 2015/2016-- ------------------------------

REVISÃO DE PREÇOS DEVIDO A ALTERAÇÃO DOS CIRCUITOS 

Presente informação da Secção de Aprovisionamento nº 23/2015, que fica anexa aos 

documentos da presente reunião, na qual se propõe alteração de preço no Lote B, lote G 

e no Lote E devido a alteração dos circuitos e do número de alunos transportados. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

----------------------------------------------TOPONÍMIA------------------------------------------------------ 

PROPOSTA TOPONÍMICA EM CHÃO DE CODES 

Presente informação do Serviço de Informação Geográfica nº 61/2015, que fica anexa 

aos documentos da presente reunião e na qual apresenta proposta de atribuição 

toponímica “ Travessa Central”  em arruamento de Chão de Codes, anterior freguesia 

de Aboboreira, actual União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

PROPOSTA TOPONÍMICA EM SANGUINHEIRA 

Presente informação do Serviço de Informação Geográfica nº 62/2015, que fica anexa 

aos documentos da presente reunião e na qual apresenta proposta de atribuição 

toponímica “ Travessa Santo António”  em arruamento de Sanguinheira, freguesia de 

Envendos. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

PROPOSTAS TOPONÍMICAS NA FREGUESIA DE CARDIGOS 

Presente informação do Serviço de Informação Geográfica nº 63/2015, que fica anexa 

aos documentos da presente reunião e na qual apresenta proposta de atribuição 

toponímica em algumas Zonas Dispersas da freguesia de Cardigos, nomeadamente: 

1 - Zona Dispersa – Moinhos da Isna 

“Caminho dos Moinhos da Isna” 

2 – Zona Dispersa – Ribeiras 

“ Estradão Florestal Moita Ricome – Pracana Cimeira ” 

3 – Zona Dispersa – Vergancinho 

“ Caminho da Praia Fluvial de Cardigos” 
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“ Caminho do Lagar” 

“ Caminho Vale da Ucha” 

“ Caminho Municipal Praia Fluvial de Cardigos” 

Foi ainda proposto o topónimo “ Beco da Praça” para arruamento no Lugar de 

Cardigos. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

PROPOSTAS TOPONÍMICAS NA UNIÃO DE FREGUESIAS DE MAÇ ÃO, 

PENHASCOSO E ABOBOREIRA 

Presente informação do Serviço de Informação Geográfica nº 37/2015, que fica anexa 

aos documentos da presente reunião e na qual apresenta proposta de restruturação 

toponímica dos lugares da antiga freguesia de Mação, actual União de Freguesias de 

Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

---------------------INSTALAÇÃO DE DEPÓSITOS DE ÁGU A NO CALVÁRIO-----------------

CEDÊNCIA DE ESPAÇO PÚBLICO 

A Câmara deliberou por unanimidade a cedência de 60m2 de terreno, em espaço 

público, no Calvário, em Mação, para possibilitar a instalação dos depósitos de água 

naquele local.  

Mais foi deliberado que, a Câmara enviará esta deliberação à Assembleia Municipal para 

ratificação, devido à urgência de resolução do assunto em questão. 

--------------------ADENDA AO CONTRATO DE EMPRÉSTIM O ----------------------------------- 

A Câmara Municipal de Mação deliberou por unanimidade aprovar a adenda ao contrato 

de empréstimo celebrado com a Caixa de Crédito Agrícola Mútuo da Zona do Pinhal, 

nos termos da qual alteram as cláusulas 1ª e 2ª do mesmo contrato. Assim, o montante 

do empréstimo concedido será de 1.600.000,00€ (um milhão e seiscentos mil euros) 

tendo como consequência que os montantes para os projetos de investimento objeto 

deste empréstimo serão os seguintes: 

o Reabilitação/Requalificação do acesso sul de Mação - € 600.000,00; 

o Requalificação da rede viária municipal, Estrada E.M 548 (Aboboreira-Pereiro), 

Estrada E.M 551 (Maxieira – Venda Nova) e Estrada E.M 1287 (Avessada-

Envendos) - € 435.000,00; 

o Reabilitação de edifícios municipais – Antigas instalações do Quartel de 

Bombeiros Voluntários de Mação - € 565.000,00. 
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Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

----------------------ALTERAÇÃO DE DATA DE REUNIÕES  ORDINÁRIAS----------------------

REUNIÃO DE 25 DE NOVEMBRO DE 2015 

A Câmara deliberou por unanimidade que a próxima reunião ordinária a realizar no 

próximo dia 25 de Novembro de 2015, seja adiada para o dia 26 de Novembro de 2015 

pelas 10:00 horas. 

REUNIÃO DE 23 DE DEZEMBRO DE 2015 

A Câmara deliberou por unanimidade que a próxima reunião ordinária a realizar no 

próximo dia 23 de Dezembro de 2015, seja antecipada para o dia 21 de Dezembro de 

2015 pelas 15:00 horas. 

---------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------

REQUERENTE: ISIDRO MARTINS SERRAS 

Presente requerimento de Isidro Martins Serras, datado de 6 de Novembro de 2015 no 

qual informa ainda não ter sido possível a legalização do prédio para o qual solicitou 

constituição de propriedade horizontal e que ficará constituído em duas fracções 

(fracção A e fracção B) e requer autorização para poder arrendar o espaço 

correspondente à fracção B do referido prédio para o exercício de comércio de produtos 

diversos utilizando o alvará que possui, comprometendo-se, logo que a documentação 

se encontre concluída a requerer novo alvará para a referida fracção. 

------------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇÕ ES DEGRADADAS--------------------- 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foram presentes na reunião quatro 

informações da Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que ficam 

anexas aos documentos da presente reunião, sobre conclusão dos processos nº 19 e nº 

67 proposta de atribuição dos respectivos apoios, conforme o estipulado no 

Regulamento referido. Esta proposta foi aprovada por maioria, com os votos contra dos 

Srs Vereadores do Partido Socialista, sendo os seguintes os requerentes e respectivos 

apoios: 

- Francisco Marques Gaspar, Proc. nº 19 - 1.000,00€ (mil euros) 

- Jorge Manuel Antunes da Silva, Proc. nº 67 - 1.000,00€ (mil euros) 
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----------------------------------------REQUERIMENTO------------------------------------------------------

INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA CONSTRUÇÃO E INSTALAÇÃO DE D ESTILARIA 

REQUERENTE: JOANA MALTEZ RIBEIRO PERDIGÃO 

Presente requerimento de Joana Maltez Ribeiro Perdigão, registado na secretaria sob o 

nº 289 em 1 de Outubro de 2015 em que pretende obter informação prévia sobre a 

viabilidade de construção de uma edificação destinada a destilaria num terreno com a 

área de 5240 m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica apensa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade informar o requerente que é viável a 

adaptação ou a construção de uma nova edificação destinada a destilaria, caso se 

demonstre que são cumpridos os requisitos de proteção ambiental e não se verifique 

nenhuma das condições de incompatibilidade referidas na informação mencionada, com 

uma área de construção máxima de 3520 m2, correspondente ao somatório da área de 

todos os pisos de todas as construções existentes e a construir, excluindo apenas caves 

destinadas a estacionamento. 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

RENOVAÇÃO DO PROCESSO DE OBRAS 

REQUERENTE: JOÃO PAULO ALVES TAVARES 

Presente requerimento de João Paulo Alves Tavares, registado na secretaria sob o nº 

286 em 29 de Setembro de 2015 em que requer renovação de licença para a realização 

da obra relativa ao processo de obras 07/2012 LIC/EDF, uma vez que a anterior 

caducou. Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por 

unanimidade conceder nova licença de obras.  

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ---------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De Carlos Alberto Simões de Matos, Vale da Gama, Envendos. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ---------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 



 10 

- De António Vilão Dias, residente em Caneças, para legalização de alterações a 

projecto aprovado, em Chão de Lopes; 

- De Adelino da Silva, residente em Cardigos para demolir dois anexos existentes e no 

seu lugar construir uma nova arrecadação. 

----------------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA-----------------------------------

REUNIÃO COM AS ÁGUAS DE LISBOA E VALE DO TEJO 

O Sr. Presidente informou que, no passado dia 4 de Novembro teve uma reunião com 

responsáveis das Águas de Lisboa e Vale do Tejo, acompanhado pelo Sr. Vereador 

António Louro, em Lisboa, na qual expuseram a visão da Câmara sobre as obras que 

estão a decorrer no concelho, nomeadamente que não estão a ser cumpridas as 

expectativas da Câmara e dos munícipes do concelho no que diz respeito às 

pavimentações dentro das localidades e a delonga que as mesmas estão a ter. Mais 

informou que os responsáveis das Águas de Lisboa e Vale do Tejo deram as 

explicações que entenderam por convenientes, nomeadamente sobre alguns problemas 

que já existiam nas Águas do Centro e informaram que brevemente virão a Mação 

observar os locais onde as coisas estão a decorrer com mais problemas para poderem 

resolver de imediato o que puder ser resolvido. 

VINHO TERRAS DO GAMA – PRÉMIO 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de felicitações à Sociedade Agrícola Terras do 

Gama pelo prémio que recebeu um dos seus vinhos, na Feira de Gastronomia, em 

Santarém. Mais informou que também o município de Mação foi galardoado. 

EXPOSIÇÃO DE PINTURA 

O Sr. Presidente informou que está patente uma exposição de pintura, na Galeria do 

Centro Cultural Elvino Pereira, de um artista de Cascais que tem laços familiares em 

Ortiga. 

FESTIVAL DAS MIGAS EM ABOBOREIRA 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à Associação de Aboboreira pela 

realização de mais um Festival das Migas, que, do conhecimento que tem, correu da 

melhor maneira, com muitas pessoas a degustarem um prato tão característico da nossa 

zona. 

PROVA DE BTT 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado dia 8 de Novembro uma prova de 

BTT, organizado pela Associação de S. Miguel, que contou com mais de 210 

participantes e um aumento de cerca de 50 participantes relativamente ao ano passado. 
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Mais informou que lhe foi transmitido pelos responsáveis da organização daquela prova 

que haverá aqui potencial para este desporto e é sempre bom que pessoas de outros 

concelhos venham ao nosso concelho participar nestas iniciativas. 

FEIRA DOS SANTOS 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado dia 1 de Novembro a Feira dos 

Santos, que este ano foi um Domingo mas que, apesar disso se verificou ter menos 

pessoas e menos feirantes que em anos anteriores. Considera que esta realidade se 

deve ao facto do concelho e da região terem menos população e às dificuldades que se 

atravessam e considera que é dever dos eleitos reflectirem sobre este facto e na forma 

de inverter esta situação.  

QUINTAIS DAS PRAÇAS DO PINHAL 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado domingo e correu da melhor 

forma com muitas pessoas e uma boa animação da Tuna de Vila de Rei. 

CONFRARIA DA CHAVE DOURADA 

O Sr. Presidente informou que a Câmara já contactou o advogado dos proprietários da 

antiga vacaria com o propósito de vir a ser a sede da Confraria da Chave Dourada que 

apresentou avaliação do imóvel realizada por uma agencia imobiliária de Cascais no 

valor de 62.000,00€ que considerámos muito elevada. Mais informou que vai ser feita 

uma outra avaliação que depois será objecto de negociação e posteriormente se 

decidirá sobre este assunto. 

-----------------------------------SR VEREADOR ANTÓNIO LOURO-----------------------------------

SERVIÇOS MUNICIPAIS 

O Sr. Vereador António Louro informou que, neste momento, os serviços municipais 

estão a decorrer com grandes limitações pois, como habitualmente, nesta altura do ano 

muitos funcionários estão de férias por causa da apanha da azeitona. 

AZEITE DOS JARDINS DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador António Louro informou que já se deu inicio à apanha da azeitona dos 

jardins e outros espaços públicos do concelho de Mação com a qual se vai produzir o 

azeite dos Jardins de Mação. 

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA DA SÉRVIA – CONVITE PARA WORHSHOP 

O Sr. Vereador António Louro informou que foi convidado pelo Ministério da Agricultura 

da Sérvia, na sequência da visita dos mesmos a Mação em 2014, para participar num 

workshop do final do projecto sobre desenvolvimento rural levado a efeito pelo referido 

Ministério que se realizará em Belgrado no próximo dia 30 de Novembro. 
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-----------------------------------SR VEREADOR VASCO MARQUES---------------------------------

LISTAGEM DE BENS MÓVEIS – PRAIA FLUVIAL DE ORTIGA 

O Sr. Vereador Vasco Marques entregou listagem dos bens móveis que foram 

contemplados no acerto de contas relativo ao processo de final de concessão do Bar da 

Praia Fluvial de Ortiga com o anterior concessionário daquele espaço. 

DOAÇÃO DE LIVROS PARA A BIBLIOTECA MUNICIPAL 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que se irá deslocar às Caldas da Rainha, 

acompanhado por uma equipa da Biblioteca para proceder à recolha da segunda parte 

do conjunto de livros doados pela família do falecido Dr. Manuel Oliveira Perpétuo à 

nossa Biblioteca. 

------------------------------SR VEREADOR CÉSAR ESTRELA---------------------------------------

TRANSITO JUNTO À EB1 DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador César Estrela refere que a situação do trânsito junto à EB1 de Mação, 

nomeadamente às horas de entrada e saída das crianças é o caos e considera que é 

mesmo de admirar que ainda não tenha havido acidentes naquele local. Sugere que, 

uma vez que se vai intervencionar aquela zona por causa da instalação dos depósitos 

de água e se procure uma solução para aquele problema, nomeadamente alterando a 

localização dos contentores de recolha de resíduos urbanos e fazendo ali uma zona de 

viragem maior para os veículos automóveis e para os autocarros. Sugere ainda que seja 

construído uma protecção para a chuva, junto à entrada da escola, onde as crianças 

possam esperar pelos pais sem estarem à chuva. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO -------------------------------------------------

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 

 


